

もり 森林とのふれあい!

アサヒビール株式会社法人の森林整備活動にお邪魔しました!

皆様こんにちは。今回は11月3日(土)に行われたアサヒビール株式会社法人の森林整備活動に、アサヒビール株式会社さんから56名、当署からは6名が木工教室及び丸太切り体験の指導という形で参加しました。その様子の一部を皆様にお伝えします。

●和気譚々とドンケリの森・コースター作り

恒例となったドンケリの森とコースター作りでは親子で和気譚々とした雰囲気の中それぞれの作品作りに取り組んでいました。花のデザインや最新のキャラクターなどを描いて、子供たちは集中して作品作りに励んでいました。



木工品作成に取り組む子どもたち

●大人に負けずに丸太切りの体験

こちららも恒例の丸太切りの体験、切るのはヒノキです。大人の方々の間伐体験(後述)に負けずに鋸を手にとって子供たちは元気に丸太を切っていました。切った丸太は紙やすりで磨いてコースターにする子も。良い思い出になったでしょう。



プロ(美和木協)の指導を受けて鋸を握る手にも力が入ります

●チームワークを活かして森林整備活動
こちらは大人の方々に例年体験いただいております、美和木材協同組合さんの技術指導のもと、各班ごとにチームワークを活かして保育間伐するため、間引きする木を倒していました。

今回は木工教室・丸太切りの写真撮影をしてみました。元気に活動する子供たちからパワーをもらいました。一方、大人の方々の森林整備活動にお邪魔したときも活気が伝わってきました。自然とふれあうことの効果を感じた一日でした。
(やまさん)

